Tacuara: Lista de Odio y de Sangre

Información Página 4-

Lista de Tacuara de Condenados a Muerte

gran reserva que se guarda, trascendió que en el Depar-tamento de Investigaciones de la Policía de esta ciudad se trabaja activamente con el fin de esciarecer un suceso que podria tener resonancia nacional. Según informaciones recogidas en la estera policial, antes de retirarse el ex jefe de Policia, doctor Raúl Ferreira, habria dispuesto que el jefe de Investigaciones realizase todos los actos dispuestos por portificar si era exacque el jefe de Investigaciones realizase todos los actos que fueran indispensables para certificar si era exacto que se gestaba un intento de asesinato contra el diputado nacional Agustín Rodríguez Araya. Dicho asesinato habria de ser perpetrado por elementos de Tacuara. Recogida esa información, la Policia ordenó, dias pasados, el comparendo de un ciudadano de filiación radical, quien habria concretado hechos sobre el asunto que se investiga.

Pese a la reserva, se ha sabido que esta persona habria manifestado que en el velatorio de una de las victimas del tiroteo del Salón de Cerveceros, se han enterado de la existencia de una nómina de personas que habrian de ser asesinadas por Tacuara. La misma era encabezada por Agustin Rodríguez Araya. El testigo manifestó que trató de disuadir a los elementos de Tacuara de tal procedimiento, anunciándoles que de ocu-rrir, habria de provocarse una gran conmoción en la ciudad con consecuencias imprevisibles para los elementos. integrantes de la organización nacionalista.

La importancia que se asigna a la aeusación radica en que el denunciante ha precisado, con detaile, los nombres de las personas que participarian en el referido

Esta mañana tratamos de encontrar, en su domicilio y en su estudio, a Rodríguez Araya, pero resultaron in-fructuosas nuestras gestiones en razón de su partida, en el dia de hoy, hacia la Capital Federal.

En el estudio, sin embargo, entrevistamos al doctor Felipe Rodriguez Araya, hijo del ex diputado radical, quien nos manifestó: "Ignoro totalmente el hecho. Mi padre, en sus preocupaciones, es muy reservado. No nos ha trasmitido a ninguno de nosotros su inquietud."

La lista sangrienta —como se denomina la nomina de las personas que serian victimas de atentados— estaría integrada por elementos destacados de la política y de recenocida militancia democrática, que se han destarado por su activa huba contra las fuerzas totalitarias.

cado por su activa lucha contra las fuerzas totalitarias.

Cronica Cal. Liferile.

